

Siti Hadiroh : 'Aisyiyah Organisasi Perempuan Terbesar di Dunia

Senin, 24-09-2012

Medan, 21 September 2012 – Pimpinan Pusat 'Aisyiyah yang diwakili **Dra. Hadiroh Achmad, Dr. Atikah M. Zaki MARS**, membuka Pelatihan Manajemen & Fundraising serta Sinergy Konsolidasi Organisasi yang diselenggarakan oleh Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Sumatera Utara. Pelatihan yang berlangsung 21 – 23 September di Gedung Diklat PLN Medan diikuti 22 Pimpinan Daerah se-Sumatera Utara.

Hadir pada acara itu unsur Pimpinan Pusat Aisyiyah Dra. Hadiroh Achmad, Dr. Atikah M. Zaki MARS dan unsur PR TB Pusat Drs. Samhari Baswedan, Syiar Anggreta Siagian Msi serta Ketua Pimpinan Wilayah Sumatera Utara **Hj. Elinita**

PP 'Aisyiyah yang diwakili oleh Dra. Hadiroh Achmad, mengatakan program konsolidasi Aisyiyah ini dilaksanakan di seluruh wilayah di Indonesia dan diharapkan sudah selesai sebelum tanwir Aisyiyah. Kata Hadiroh, mengutip hasil penelitian seorang ahli dari Amerika, bahwa Aisyiyah adalah organisasi perempuan terbesar di dunia. Kalau di Indonesia, dari 78 organisasi perempuan di Indonesia, hanya Aisyiyahlah yang memiliki amal usaha 10.000 ribu TK, 11 PT, 10 Rumah Sakit dan banyak amal usaha lainnya, seperti amal usaha ekonomi.

Jelas Hadiroh, mengutip penelitian itu, punya pengalaman menarik ketika ia berjalan ke Pulau Nias didaerah minoritas Islam. Ternyata ada amal usaha Aisyiyah demikian juga di Badui, Aisyiyah punya amal usaha. Aisyiyah bahkan mengurus umat mulai dari melahirkan sampai kematiannya. Aisyiyah juga dikenal sebagai organisasi yang terbit administrasi dan keuangan. Kepada semua peserta pelatihan, Hadiroh berharap Aisyiyah Sumatera Utara harus solid dan melaksanakan semua program dengan sebaik-baiknya.

Mamejemen Aisyiyah



Kemampuan pimpinan Aisyiyah dapat dilihat dari

kemampuan mereka dalam memenej program termasuk penggalangan dana (fundraising) sehingga menjadi kemampuan yang perlu untuk ditingkatkan agar mekanisme perencanaan dan pelaksanaan dalam organisasi menjadi efektif. Saat ini Aisyiyah memiliki program nasional yang diberi nama Program Community TB Care 'Aisyiyah.

Melalui program ini 'Aisyiyah telah mengembangkan satu model manajemen program terstruktur sesuai dengan prinsip efisiensi dan efektifitas dan model inilah yang akan diteruskan kepada pengelola organisasi melalui pelatihan Manajemen program & Fundraising agar memberikan manfaat yang optimal terhadap organisasi. Pimpinan Wilayah Aisyiyah Sumatera Utara menjadi salah satu SR (Sub-Recipient) dari program TB Care nasional. Melalui Program TB Care itu, Aisyiyah dan mitra-mitranya melakukan penanggulangan penyakit TB yang populasinya ternyata masih menjadi no5 di tanah air.

Dari pelatihan selama tiga hari itu, maka Pimpinan Aisyiyah dilevel Wilayah dan Daerah akan memiliki kemampuan yang lebih baik dalam mengelola program serta penyediaan dana bagi kebutuhan program itu sendiri. Pada acara pembukaan pelatihan itu, Ketua PW Aisyiyah Sumut Hj. Elnita mengatakan, sebuah kebahagiaan tersendiri karena PP Aisyiyah langsung bisa berhadapan dengan pimpinan wilayah dan daerah dalam rangka konsolidasi organisasi. Untuk itulah, kami berharap agar kemampuan semua pimpinan wilayah dan daerah dapat menjadi lebih baik. *** *shd-mpisu*